



AVORTER EST UN DROIT FONDAMENTAL

L'accès à l'avortement reste difficile en France, et se transforme en « parcours de la combattante » pour plus d'une femme. Désinformation, pressions, culpabilisation, refus, fermetures de centres... **Stop !** Assez d'entraves à la liberté des femmes, à leur droit de choisir et à leur santé.

Chaque femme doit pouvoir trouver une réponse rapide à sa demande d'avortement où elle veut, comme elle veut et quand elle veut.

Partout, en métropole et dans les Outre-mer, le Planning Familial se mobilise pour que nous soyons toutes **#libresdenoschoix**

Sexualités, contraception, IVG

0 800 08 11 11

Service & appel anonymes et gratuits

www.planning-familial.org



le planning
familial